

★数学 Revolution！！★

今年から始まったTM事業を受け、2年生の数学では2つのポイントを意識して授業を Revolution しました。まだまだ始めたばかりですが、効果が現れることを信じて頑張っていこうと思います。今回はそんな数学科の取り組みを紹介します！！

★1つ目：授業の最初に『ペア学習』を取り入れたこと

授業のはじめに、ふり返りとして前回のプリントをみながらのペア学習をいれてみました。良い点は、ふり返りをペアですること、忘れていた知識や大事なポイントを教えてもらえ、再確認できること。改善点は、何を話していいのかわからないペアやコミュニケーションが中々上手にできないペアへの対応です。今後は、前回のポイントやキーワードを前に示し、活動させてみようと思っています。

★2つ目：单元ごとにチャレンジテスト対策の授業を行うこと

チャレンジテストの結果を見ても、『応用』を求められる問題は苦手意識があるのが現状。そこで今年は、習った知識を実際に問題に活かす力を伸ばそうと始めてみました。第1回目の対策授業は、カレンダーにひそむ規則性を見つけ、文字を使って説明をするという活動をおこないました。班で体を寄せ合って課題を考えている姿や、文字を使った説明をみんなで考えて、できたときに喜んでいる姿がとてもステキでした。普段は一人では中々課題に取り組むのが難しい子も、グループで活動することで最後まで課題と向き合っていました。また、今後の单元でも活動をおこなっていきたいと思っています！！

